



## **JORNADA DE DOCENTES SOBRE MARCO DE LA BUENA ENSEÑANZA**

El lunes 4 de junio, recién pasado, se llevó a cabo la nueva jornada de Reflexión programada por el Ministerio de Educación, a objeto de llevar a cabo la actualización consensuada del Marco para la Buena Enseñanza, por todos los docentes del país, de acuerdo a realidad local y nacional. Este documento indica los elementos comunes que rigen las prácticas pedagógicas del profesional de la educación con el claro fin que los estudiantes logren un trabajo en equipo, sean autónomos, posean un pensamiento crítico y sean protagonistas de su propio aprendizaje, todas las cuales son competencias exigidas por la sociedad actual.

Para lo logro de lo planteado, en esta oportunidad, la temática versó en base a cuatro conceptos claves para las exigencias de la educación actual.

- ✓ Innovación Pedagógica.
- ✓ Cultura de Aprendizaje.
- ✓ Diversidad e Inclusión.
- ✓ Trabajo Colaborativo.

Como es usual, profesoras y profesores trabajaron de manera entusiasta para reflexionar no tan solo de aportes a realizar a la educación chilena, sino también en la búsqueda y encuentro de nuevas estrategias para satisfacer las necesidades educativas de los estudiantes, del Colegio Los Reyes, refiriéndose a cada una de las áreas analizadas, gestándose así, compromisos interesantes a aplicar al interior del aula, respecto de prácticas pedagógicas, inclusivas en un ambiente colaborativo.